

# Handicap International : 14e pyramide de chaussures

Samedi 27 septembre, Handicap International organise sa 14e pyramide de chaussures, dans 37 villes de France

Le 27 septembre, tous les Français sont invités à venir affirmer leur engagement aux côtés de Handicap International, en signant la pétition d'interdiction des BASM et en venant déposer des paires de chaussures, témoignage de leur solidarité avec les victimes des mines antipersonnel et des sous-munitions.

Suite et source => plurielles

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 24 septembre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8802-handicap-international-14e-pyramide-chaussures.html>